



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernennt

Herrn Prof. Dr. Dr. h.c. Wolfgang Thomas

mit Wirkung vom 1. Oktober 2014
zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Wolfgang Thomas ehrt die GI einen Wissenschaftler und Hochschullehrer, der sein Arbeitsgebiet, die Logik, stets auf Anwendungen in der Informatik (Automatentheorie für unendliche Systeme: Analyse, Verifikation und Synthese) bezogen, Theoreme mit Implementationen verbunden und damit die Praxisrelevanz Theoretischer Informatik demonstriert hat. Als Gutachter hat er sich viele Jahre in der Deutschen Forschungsgemeinschaft engagiert.

In der GI hat Wolfgang Thomas den Fachbereich „Theoretische Informatik“ geleitet und sich im erweiterten Vorstand um die Weiterentwicklung des Bilds der Informatik verdient gemacht. Als Mitstreiter im gleichnamigen Arbeitskreis hat er maßgeblich zum Gelingen der Posterreihe „Persönlichkeiten der Informatik“ beigetragen.

Die Nominierung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Stuttgart, im September 2014

*Prof. Dr.-Ing. Peter Liggesmeyer
(Präsident)*